



[Sommerakademie]

## Abstraktionen und subjektive Wahrheiten – Open Art Academy 2018

In fünf Wochenend-Workshops im August und September 2018 können sich Interessierte mit traditionellen und neuartigen künstlerisch-gestalterischen Techniken beschäftigen: Es geht um das Gestalten von Collagen und Mobiles, die künstlerische Aufzeichnung von Lichteffekten, das Zeichnen von Reportagen und das Erkennen abstrakter Formen, die uns im Alltag begegnen und Vorlagen für Grafiken oder Aquarelle sein können. Das offene Workshop-Angebot entspringt einer Kooperation mit boesner Berlin, dem Händler für professionelle Materialien für Kunstschaffende. Anmeldungen sind von jetzt an möglich. Alle Workshops werden von qualifizierten Künstler\_innen oder Designer\_innen geleitet, die an der weißensee kunsthochschule berlin ihren Abschluss gemacht haben.

→ Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/open-art-academy-2018-2610.html>

### ENGLISH VERSION

#### **Abstractions and Subjective Truths: Open Art Academy 2018**

In August and September 2018, five weekend workshops, open to anybody, offer the opportunity to engage with new as well as with traditional techniques in art and design. The focus will be the design of collages and mobiles, an artistic record of light effects, drawing reportages, and recognizing abstract shapes that we encounter in our everyday lives and that can be models for works of graphic art or watercolors. The open workshop is organized in cooperation with boesner Berlin, the supplier of professional materials for artists. Registration is now open. Qualified artists and designers who are graduates of weißensee academy of art berlin will direct all workshops.

→ Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/open-art-academy-2018-2610.html>